

LA MEULE A CHARBON

Bouche de la meule

ouverture au sommet de la cheminée centrale

Couche de terre

environ 10 cm d'épaisseur

Couche de feuilles

8-10 cm d'épaisseur

pour isoler la meule à charbon, créant un environnement interne pauvre en oxygène

Poteau central

à partir duquel commence la construction de la meule à charbon

Cheminée centrale

Bûches

entassées autour de la cheminée centrale de manière à ne pas laisser d'espace: près du centre, les bûches les plus épaisses sont placées puis, au-dessus, les plus fines.

Trous

pour réguler la quantité d'oxygène dans la meule à charbon et permettre l'évacuation des fumées